

75 días esperan para asumir poder a Carter

Washington, noviembre 6 (Latin-Reuter). (Por Ralph Danneisser). Los norteamericanos que votaron por Jimmy Carter como su nuevo presidente deberán seguir viviendo bajo la administración de Gerald Ford durante otros 75 días.

La transferencia formal de la administración a los demócratas, tras ocho años de control republicano tendrá lugar al medio día del 20 de enero, cuando Carter ascienda a una plataforma frente al edificio del Congreso de Washington, para pronunciar el tradicional juramento. Mientras tanto, el ex gobernador de Georgia, ungido presidente

por voluntad de casi 100 millones de estadounidenses, habrá de intensificar sus esfuerzos tendientes a interiorizarse a fondo de los asuntos que deberá manejar desde la Casa Blanca.

Se acelerará la información que habrán de darle los funcionarios de Washington, proceso que comenzó cuando se convirtió de ignoto político en candidato presidencial demócrata.

El gabinete

Proseguirá asimismo la integración del
Pasa a la página 24

Está rezagándose la economía soviética

Washington, noviembre 6 (Latin-Reuter). (Por Michael Posner). La economía soviética está rezagándose y los soviéticos tienen ante sí durante varios años la perspectiva de que continúa la escasez de productos y se mantenga la deficiente calidad de los mismos, según se desprende un estudio realizado por el Congreso y difundido hace varios días. El estudio, auspiciado por el comité congresal sobre economía y basado en parte en información suministrada por la Agencia Central de Inteligencia (CIA), señala que el estado de la economía soviética podría empeorar aún más, antes que comience su recuperación.

El informe de 821 páginas indica que el crecimiento económico so-
viético todavía está muy atrás con respecto al de los Estados Unidos y las posibilidades de que alguna vez se ponga a la par son reducidas.
Alternativa
John Hardt, principal investigador de la economía soviética en el
Pasa a la página 24

Japón no ha devuelto aún a Rusia el superavión Mig-25

Tokio, noviembre 6 (UPI). (Por Marianna Ohe). El Japón respirará aliviado cuando el avión supersónico Mig-25 en el que llegó al país un piloto soviético desertor, sea devuelto a la Unión Soviética. La controversia que ha resultado de ese sorpresivo aterrizaje en el norte de Japón, ocurrido el seis de septiembre, ha significado para el país grandes dificultades en sus relaciones con el Kremlin.

Hay indicaciones de que el incidente podría afectar en forma adversa todos los vínculos bilaterales entre los dos países, desde las negociaciones para un tratado de paz y las relaciones comer-
ciales hasta el intercambio de atletas.
Acusación de Gromyko
El ministro de Relaciones Exteriores soviético Andrei Gromyko
Pasa a la página 26



EN FAVOR DE JUDIOS. Londres, Nov. 6 (AP). Una participante de la campaña femenina en favor de los judíos soviéticos, aparece disfrazada como el líder soviético Leonid Brezhnev. Otras portan cartelones y todas ellas encadenadas frente a la casa del transporte, en Londres. La protesta fue con ocasión de la visita que hizo Boris Ponomarev, alto funcionario del partido comunista soviético, a Ron Hayward, secretario del partido laborista inglés.

Para aliados de E. U. Carter es un desconocido en Europa

Londres, noviembre 6 (UPI). (Por Joseph W. Grigg). Para los aliados europeos de Estados Unidos el presidente electo James E. Carter sigue siendo el desconocido que era para los propios norteamericanos hace un año, antes que comenzaran las elecciones primarias. Para los diplomáticos y políticos europeos Carter es un enigma y con mayor razón para el hombre de la Calle de Londres, París o Roma.

Para ellos, expertos o legos, es un misterio lo que significará el triunfo de Carter para la Alianza Atlántica, la defensa de Europa o la política económica y el no saber las respuestas los deja intranquilos.

Preguntas planteadas
Las preguntas que se plantean

Alarmante proliferación de ratas en capital uruguayaya

Montevideo, noviembre 6 (Latin). La alarmante proliferación de ratas en esta capital cuyo número duplicaría el de un millón trescientos mil seres humanos que la habitan, determinó la aplicación de una enérgica campaña municipal para eliminarlas. No es posible calcular exactamente el total de roedores y su reproducción es inquietante, "porque son muy poco exigentes en cuanto a condiciones del medio y eso los hace muy resistentes a agentes exteriores" declaró aquí el doctor Ney Ferreyra, director del Departamento de Higiene del Municipio.

El funcionario recordó que desde 1928 funciona en esta capital el servicio de destratación, que las combate a diario. Pero advirtió que las ratas "en cualquier lugar pueden tener refugio y disponer de alimentos. Para su tamaño y peso son capaces de realizar verdaderas proezas", agregó.
Un flagelo
Ferreyra dijo que además del peligro que implican para la salud, constituyen un flagelo para la economía, ya que se albergan y alimentan en "graneros y depósitos de alimentos diversos" consumiendo y contaminando toneladas de frutos y cereales.
Pasa a la página 13

Analistas examinan factores que dieron triunfo a Carter

Washington, noviembre 6 (Latin-Reuter). (Por Maurice Quaintance). ¿Cuáles fueron los factores que incidieron para que Jimmy Carter triunfara frente a Gerald Ford y fuera ungido próximo presidente norteamericano en los comicios de la víspera? Este interrogante ocupa la atención de todos los analistas políticos en esta capital. Carter de 52 años de edad, próspero agricultor de Plains (Georgia), fue elegido como 39 presidente de Estados Unidos sobre la base de una plataforma demócrata que abarca una multitud de nuevos enfoques que, indudablemente, cautivaron la imaginación de los norteamericanos.
Pero, ¿cómo hizo un virtual desconocido político del sur para derrotar a un presidente saliente, el

primero que es vencido desde 1932?

Algunos analistas atribuyeron la victoria de Carter a un deseo, profundamente arraigado en muchos norteamericanos de contar con una conducción nacional más calificada que la encarnada por Gerald Ford.
Los partidarios de Carter no tie-
Pasa a la página 26

Uso de margarina reduce peligro del colesterol

Washington, noviembre. (UPI). El empleo de margarina o de aceite de cocinar o para ensaladas en lugar de mantequilla u otras fuentes de "grasas saturadas" contribuye a la efectividad
Pasa a la página 26



HACE BROMAS. Ginebra, Suiza, Nov. 6 (AP). El Dr. Robert Kugabe, uno de los cuatro líderes negros africanos que participan en la conferencia sobre el futuro de Rhodesia, hace bromas cuando fue abordado por los periodistas.



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

PROMOCIONA LIBRO. Oslo, Noruega, Nov. 6 (AP). La actriz Liv Ullman aparece autografiando un ejemplar de su libro "Cambios" en una librería de Oslo. La actriz noruega está filmando actualmente una película bajo la dirección de Ing-

mar Bergman, en Munich, Alemania Occidental y aprovechó aquí un momento de su tiempo libre para hacerle promoción a su libro, que hasta ahora ha tenido mucha demanda.